



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Statistiques

Question écrite n° 65849

Texte de la question

M Georges Colombier souhaiterait que M le garde des sceaux, ministre de la justice, lui indique quelle est la proportion d'étrangers au sein de la population carcérale.

Texte de la réponse

Reponse. - Au 1er octobre 1992, le nombre des étrangers écroués en métropole est de 14 431 (plus 104 apatrides et nationalités mal définies). Cela représente 30,8 p 100 de l'ensemble des détenus.

Données clés

Auteur : [M. Colombier Georges](#)

Circonscription : - Union pour la démocratie française

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 65849

Rubrique : Système pénitentiaire

Ministère interrogé : justice

Ministère attributaire : justice

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 28 décembre 1992, page 5800